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教育目標「共生の精神をもち、主体的に力強く生きる人間の育成」 校訓：明朗・礼節・進取・自律

残暑続く中、2学期が始まりました。
近隣の中学校より一足早く、ＫＪ中の２学期が始まりました。例年以上

に猛暑が続き、連日熱中症警戒アラートが発令されておりましたが、エア
コンのおかげでなんとか通常どおり授業が実施できています。これほど秋
が待ち遠しい年も珍しいですね。
夏休み中は、二者面談・三者面談への御協力ありがとうございました。

学校・家庭での生活ぶりについて共有させていただき、職員一同大変参考
になりました。今後も子どもたちを両側から支えていきたいと考えており
ますので、どうぞよろしくお願いします。
さて、２学期のＫＪ中の行事等は、９月に大北秋季大会、１０月にＫＪ

祭、１１月には３年修学旅行（１年職場体験、２年校外学習）が予定されています。今年は１１月頃
まで暑い日があるという不安な予報もありますが、生徒が事故や怪我のない安全な学校生活を送られ
るように支援していきたいと思います。なお、３年生は高校の希望学科について９月中に決断する必
要があります。入試がないとはいえ、他校の受験生に負けないように粘り強い勉強と進路実現に向け
た強い心構えが大切になってきます。

７～８月 各種大会成績
第７２回秋田県中学校総合体育大会水泳競技大会（７／２９）
男子400m自由形 6位 堀内 悠帆
男子200m個人メドレー 5位 三浦 勇磨
男子400m個人メドレー 6位 三浦 勇磨
大館北秋田中学校秋季水泳競技大会（８／２６）
男子 50m自由形 2位 堀内 悠帆 男子400m自由形 1位 堀内 悠帆
男子800m自由形 2位 三浦 勇磨 男子200m個人メドレー 1位 三浦 勇磨
第72回秋田県中学校総合体育大会陸上競技大会（７／２２～２３）
男子2年100m 4位 佐藤 璃空 女子2年100m 4位 切替 陽奈子
女子3年100m 4位 中山 光
女子共通走幅跳 1位 高橋 美桜 2位 赤坂 秋音（大館jr）
女子共通4×100mR 2位 羽沢 由奈 中山 光 切替 陽奈子 高橋 美桜
第69回全日本中学校通信陸上競技大会秋田県大会（７／２９～３０）
男子共通走高跳 6位 阿部 修斗 女子3年100m 4位 中山 光
女子共通走幅跳 1位 赤坂 秋音（大館jr） 3位 高橋 美桜
女子共通4×100mR 3位 羽沢 由奈 中山 光 切替 陽奈子 高橋 美桜

第44回東北中学校陸上競技大会（８／９～１０）
女子共通走幅跳 3位 赤坂 秋音（大館jr）
女子共通4×100mR 6位 羽沢 由奈 中山 光 切替 陽奈子 高橋 美桜

拉致問題に関する子どもサミットに参加しました。
北朝鮮による日本人拉致問題の解決のためには、国民一人一人が心を一つにし

て一日も早い帰国実現への強い意志を示すことが大切です。8月10日、これまで
拉致問題について触れる機会の少なかった若い世代への啓発のために、標記サミ
ットが東京で開催されました。秋田県の中学生代表として3年2組の若松愛莉さん
が出席し、拉致問題啓発CMの絵コンテ作成・CM劇の発表等を行いました。

「拉致問題に関する子どもサミットに参加して」 ３年２組 若松 愛莉さん
今回、私が参加したサミットでは、拉致被害に遭った方のご家族からお話を伺う機会がありました。

これまで、パンフレットを見たり、ニュースなどで耳にしたりしたことはありましたが、ご家族の言葉
にはすごく重みがありました。拉致問題がどれだけ深刻なことなのか、理解できました。横田拓也さん
（横田めぐみさんの弟）の「この事件が風化されることが怖い」という言葉が強く印象に残っています。
もちろん拉致問題が一日でも早く解決することを願っていますが、解決しないまま風化することのない
ように、しっかりと問題意識をもち続け、私たちの世代や後世に伝えていきたいと思います。
活動の中で、グループごとに拉致問題啓発のためのＣＭ劇をつくりました。普段、他県の人と意見を

交わすことなどなかったので、とても貴重な体験になりました。互いにその土地の言葉でコミュニケー
ションをとりながら、これまであまり考えることのなかった拉致問題について深く考えることができま
した。この経験は、これから自分自身の物事の捉え方、見つめ方に生かせると思っています。

始業式で挨拶をする
２年虻川実南さん



知事と語らう未来の秋田
8月7日(月)、県庁を会場に標記の集いが行われました。全県

から14名の中学生が参加し、知事や教育庁関係者を前に秋田県
が抱える少子高齢化などの諸問題の解決に向けた意見交換を行
いました。本校からは3年1組の小原 優愛さんが出席しました。
小原さんは、若者の社会参画をテーマにしたアプリ開発など

について提案しました。県政に関する意見・情報交流ができる
システムの構築、ポイントを付与した県民参加型企画、若者が
地域の情報を動画で紹介して来訪者(視聴者)からフォローを受
けるWin-Winの観光支援策など、斬新な切り口で提案した小原
さん、関係者の方々から大変高い評価を受けました。

今年も頑張りました！科学の甲子園ジュニア秋田県大会
夏の風物詩ともなりつつあるこの大会、今

年も夏休み中の７月２９日（土）に県北予選
が本校を会場に行われ、ＫＪ中から２チーム
が出場しました。両チームとも、数学と理科
の問題に協力して取り組み、悩みながらも一
生懸命回答しました。写真左は「笹木優樹菜
さん、佐藤来々愛さん、安保理乃さん」、右
は「斎藤優那さん、武田梨夢さん、山崎希望
さん」です。１年生ながら大健闘してくれま
した。来年こそは決勝大会に進んでほしいと
願っています。

中学校説明会・体験入学、未来のＫＪ中生のために頑張りました。
７月２３日（日）と８月２２日（火）の２回に渡り、県内の小学校６年生の

希望者を対象に、中学校説明会・体験入学が行われました。今年は例年より多
い、のべ124名の小学生の皆さん（保護者はのべ151名）が本校に足を運んでく
れました。上の写真は英語部の皆さんが中心になってＥＡ体験を行っている場
面、下の写真は中学生の授業参観をしている場面です。また、生徒会役員の皆
さんがわかりやすいプレゼンテーションをしてくれたり、１年生がＫＪ中の魅力
を語ったりしてくれました。事後アンケートには、「中学生の先輩たちが堂々と
質問に答えていてすごいと思いました。ＫＪ中のよさを多く言ってくれたので、
早く入りたいと思いました。」といった感想がたくさん見られました。

キャリア講座 先輩から学ぶ⑤ 留学経験者の青山 桐生さんから
８月２４日に開催された本講座は、カムデンさんと交換

留学をしていたＫＪ中１３期生の青山桐生さんを招き、講
話をいただきました。ＫＪでは多くの生徒が英語に高い関
心をもち、将来に役立てたいと考えています。青山さんが
実際に海外で生活し、感じたことや身に付けたこと、将来
の夢などを語っていただきました。なお、この講座は大館
市・北秋田市の先生方が２０名参観し、ＫＪだからこそできる取組に羨望の言葉をいただきました。

９月２５日（月）のキャリア講座は「プロから学ぶ」と称して、プロサッカー選手
の鈴木 陽成さん（ＢＢ秋田 ＭＦ）をお招きします。保護者様の参観も可能ですの
で、ご希望の方は、お子様を通じて９月６日（水）までにお知らせください。なお、
１５時から６０分程度の講座です。

９月の主な行事

２（土）大北秋季陸上、全県秋季水泳 ２３（土）全県秋季陸上（～２４日）
４（月）部活動強調週間（～８日） ２５（月）プロから学ぶ（サッカー選手）
５（火）３年実力テスト ２６（火）薬物乱用防止教室
６（水）リフレッシュデー 部活動休止日 ２７（水）部活動休止日

１１（月）メディアコントロール週間（～１５日） ２８（木）専門委員会
１６（土）大北秋季大会（陸上以外、～１７日） ２９（金）第2回英語検定一次
１９（火）１年は家庭科、２・３年は技術科にチェ ３０（土）中学校入試保護者説明会（入学を希望する

ンジします。 小学生の保護者対象）

この通信は学校ＨＰ
にも掲載しています

小原さんと
佐竹知事

どちらのチームも奮闘しています。
協力して問題を解く貴重な体験でした。


